

Cantante Madonna sorprende con versión de clásico Hallelujah, en EE.UU.



La Habana, 8 may (RHC) La artista estadounidense Madonna impactó al público neoyorkino con una actuación sorpresa en el Museo Metropolitano de Arte, donde versionó en vivo el clásico de Leonard Cohen Hallelujah, destacó la prensa.

Rodeada por coristas vestidos como monjes, Madonna Louise Verónica Ciccone, nombre completo, cantó además, su gran éxito Like a prayer (Como una oración), de 1989, propicio para el momento en el The 2018 Met Gala, un suceso benéfico que inicia la exposición anual de moda del Instituto del Vestido de la metrópoli norteamericana. El título de la celebración de este año fue Heavenly Bodies: Fashion and the Catholic Imagination (Cuerpos celestes: la moda y la imaginación católica), y a la fiesta asistieron varias estrellas del pop como Rihanna, Nicki Minaj y Ariana Grande.

Convertida en gran espectáculo de las estrellas de la moda, el cine, la música y la televisión estadounidenses, anualmente esta ceremonia se inspira en una exposición paralela en el Met Gala, y en esta ocasión el tema escogido estuvo relacionado con el mundo de las pasarelas y el imaginario en el catolicismo.

Hubo atuendos bordados como vitrales, mitras, halos angelicales y coronas de vírgenes, hasta alas de ángeles, como las de dos metros exhibidas por la cantante Katy Perry; o los vestidos-armaduras a lo Juana de Arco, todo un ceremonial para realzar la belleza de los atavíos cristianos, de lo cual Madonna no escapó.

Fuente:PL

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/161827-cantante-madonna-sorprende-con-version-de-clasico-hallelujah-en-eeuu>



Radio Habana Cuba